
        All’Attenzione dell’Egr. Sig. Sindaco 

Mangialardi Maurizio 

Comune di Senigallia 

e p.c 

Ass. Trasporti……. 

 

Egregio Signor Sindaco Mangialardi Maurizio, 

 Le scrivo in  nome di tutte le famiglie residenti in strada della Torre Filetto e di alcune residenti in 

Via della torre, per riportare in evidenza il problema della strada medesima. 

Ad oggi, infatti, sono passati circa 2 anni dall’incontro avvenuto nel circolo del Filetto con la Vostra 

Amministrazione, all’epoca fresca di elezione, per  ascoltare i  problemi dei cittadini senigalliesi residenti in 

periferia e nelle frazioni limitrofe. 

Durante detta riunione, la quale aveva visto un’alta partecipazione da parte degli abitanti,  

presumibilmente ottimisti e fiduciosi nei confronti della nuova giunta comunale, erano  emersi  diversi 

problemi  e disagi. Alcuni di essi sono stati immediatamente risolti, dimostrando con ciò una concreta 

considerazione per tutti i cittadini residenti nel territorio. Inoltre l’Amministrazione ha dimostrato  

particolare attenzione e tempestività nella manutenzione della strada e negli interventi resisi necessari a 

causa  della neve nel Febbraio del 2012. 

Nella riunione di cui sopra si era evidenziato che il maggior disagio per i residenti della zona era generato 

dalla “convivenza” con la strada della Torre-Filetto, una delle poche strade sussistenti nel comune di 

Senigallia con il malto stradale imbrecciato . Si erano espressi i principali problemi e disagi quali ad esempio 

la presenza nel versante di casine di Ostra di una ripida salita con un’alta percentuale d’inclinazione la quale 

favorisce la creazione immediata di piccoli e ripetuti dossi non appena viene eseguita la manutenzione 

stradale. Tali dossi usurano in maniera accelerata i veicoli e li espongono ad un elevato rischio di incidenti.  

Ad oggi i cittadini residenti nella zona, ormai nuovamente sfiduciati, si trovano a vivere le diverse stagioni 

con altrettanti disagi determinati dalla mancata depolverizzazione: in estate e nelle giornate calde le polveri 

invadono gli abitacoli degli autoveicoli e le stanze delle casa che si trovano in prossimità della strada; in 

inverno il fango che emerge dal sottofondo stradale imbratta  i veicoli e li sottopone ad un elevato rischio 

durante le frenate ; senza parlare dell’enorme disagio in ogni stagione per chi utilizza cicli e motocicli. 

L’Amministrazione Comunale, anche come risulta dall’articolo web pubblicato nel sito internet “Vivere 

Senigallia” il giorno seguente alla riunione di cui sopra, dichiarava che si sarebbe impegnata a rivalutare tali  

territori e avrebbe  considerato  maggiormente le zone rurali anche  perché spesso utilizzate da gruppi di 

giovani, anziani, e disabili come percorsi per passeggiate a piedi e parimenti utilizzati da ciclisti e 

motociclisti. Proprio per queste ragioni, come si è investito per realizzare piste ciclabili fino ai confini del 

territorio comunale ci aspettiamo che l’Amministrazione Comunale prenda in considerazione la nostra 

proposta che riportiamo di seguito. 

Siamo consapevoli  in prima persona della crisi economica che sta investendo l’Italia ormai da alcuni anni, e 

siamo informati sui tagli di risorse da parte dello Stato che riguardano anche i Comuni, sempre più in 



difficoltà per mantenersi all’interno dei limiti di spesa; sappiamo  che  eseguire  l’opera di manutenzione 

ordinaria di una strada “imbrecciata” negli anni  ha un costo maggiore rispetto alla sua depolverizzazione , 

per questo  noi cittadini residenti chiediamo all’Amministrazione  Comunale di Senigallia una collaborazione 

PUBBLICO –PRIVATI affinché la stessa metta a disposizione mezzi comunali e personale specializzato 

dipendente del comune per depolverizzare il malto stradale; congiuntamente, per abbassare il costo 

dell’opera, noi residenti ci impegniamo a  creare un fondo per acquistare il materiale necessario per 

svolgere tale opera. 

Pertanto chiediamo all’amministrazione di predisporre un preventivo di spesa per la realizzazione dei lavori  

sopra descritti per porre fine in modo concreto a questo disagio causato da anni di disinteresse delle 

precedenti amministrazioni. 

Certi di una Sua cortese e graditissima risposta cogliamo  l'occasione per ringraziarLa anticipatamente, 

ponendole 

Cordiali saluti 

 


